



手芸の日



毎月一回、8月は8日に手芸の日がありました。Iさんにいろいろ教えていただきながらおしゃべりしたり、豊かなのんびりした時間を過ごしています。

うさぎのポーチ、ペットボトルホルダー、毛糸のコップ洗いそれぞれ作りたいものを、おしゃべりしながらの作品作り少しづつ出来上がっていくのを楽しみにやりました。 I

手芸少しづつしか進まないけど・・・  
出来上がった手作りのものは達成感を味わえて嬉しい。 やまぼうし

楽しいひとときを、ありがとうございました。  
帽子、ペットボトルカバーが完成  
うれしい時でした。 R. M

久しぶりで来ました。  
遅々と進まない作品ですが皆さんとお話できて良かったです。 Y

折り紙でバラの花を折りました。  
うまく出来ず 残念! 甕

来月からはキルトでうさぎのポーチを作りたいと思います。どんな色のウサギにしようかとっても楽しみ。  
あおむし3丁目



<4月>



<5月>



<6月>



<7月>



<8月>

～ お知らせ ～

10月は環境フェア、サンアップルでの作品展があります。今年も皆様のご支援、ご協力をお願いします。

- ・10/1(日) 環境フェア
- ・10/3(火)～17(火) 作品展

スタッフ便り



H27年の7月から勤務されていましたが庄村美代子さんが、ご都合で7月末で退職されました。

～ご苦労様でした～